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第8回 8月30日 
通算1566回

第7回 8月23日 
通算1565回
●会員数          70名　　
●出席免除者数　  23名
●出席者数　　　  63名
●出席率　　　 92.65％

第5回 8月2日
通算1563回の修正　
●会員数          69名　　
●出席免除者数　　24名
●出席者数　　　　60名
（内補填者数　　 5+1名）
●出席率　　　 96.77％

例会状況報告

１．開会の点鐘　17時30分
２．ソング
　「夏の思い出」
３．お客様の紹介
４．会務報告
５．班別討論（会員増強担当）
　　会員増強委員長　
　　高野　治　会員
　　「会員増強について」
６．閉会の点鐘　18時30分
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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１１～１２年度 当クラブテーマ
『クラブの未来のために
　　　　リーダーを育成しよう』
 

 

　国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　今西　信裕

例会プログラム

今西信裕ガバナー公式訪問

会長報告
●公益財団法人米山梅吉記念館から秋季例祭の案内が届いております。また、ぜひこの
機会に賛助会員にご入会いただきたいとのことです。
秋季例祭　日時　2011年9月17日（土）14時～
　　　　　場所　米山梅吉記念館ホール
賛助会員　会費　お一人年間3,000円（一口）

●地区から「まちづくり活動に対する助成のご案内」が届いております。2009-2010年度
に川端五兵衛パストガバナーが提唱された「まちづくり基金」が創設されました。こ
の基金は各地域におけるロータリアンのまちづくり活動を応援するものであり、当ク
ラブにもご協力のほど宜しくお願いしたいとのことで、助成金の申請用紙が届いてお
ります。

●本年度の地区大会事務局が、ガバナー事務所内に開局されました。また、ガバナーエ
レクト事務所が開設されました。ガバナー事務所と併設となります。

●地区ロータリー財団の補助金監督委員会から、2010-2011年度の財団補助金について適
正であった旨の財務調査報告が届いております。

●地区より前年度の財団寄付につき一人当たり＄160達成クラブの表彰状が届いておりま
す。

バナー交換
今西ガバナー（京都南ＲＣ）⇔　井上会長

$160達成クラブ表彰
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新入会員入会式
推薦者（顧問）・髙野会員より紹介
本日ご入会の弓場裕史さんの紹介をさせていただきます。お
勤めは、㈱ユミバ鳳凰堂で専務取締役をされております。ユ
ミバ鳳凰堂という会社は職業分類では、仏壇仏具製造販売と
なっております。ご自宅は奈良市にございまして、1964年生
まれの47歳です。略歴を申し上げますと多摩美術大学彫刻科
をご卒業されておられ、趣味は釣りだそうです。実は現在も
時々作品を手がけられていると伺っております。どうぞ今後
ともよろしくお願い致します。
推薦者（顧問）・今﨑会員より紹介
本日ご入会の辻本和弘さんの紹介をさせていただきます。お
勤めは、辻本運輸㈱代表取締役社長でいらっしゃいます。勤
務先・ご自宅とも奈良市にございまして、1970年生まれの41歳でございます。略歴を紹介させて頂きます。近畿
大学商学部をご卒業され、趣味はゴルフ・野球観戦で、ちょっと伺いましたところ、ゴルフはハンデ10だそうで
す。独身でいらっしゃいます。また宜しくお願い致します。
弓場裕史会員より挨拶
みなさんこんばんは。只今ご紹介にあがりました弓場裕史でございます。この度奈良大宮ロータリークラブに入
会させて頂くことになりました。折角のご縁でございますので、このような素敵な先輩方のお側で色々と学ばせ
て頂いて、これからも自分磨きをしていきたいな、と考えております。今後ともご指導よろしくお願い申し上げ
ます。
辻本和弘会員より挨拶
みなさんこんばんは。本日、奈良大宮ロータリークラブに入会させて頂きました辻本和弘と申します。私は奈良
青年会議所を出ておりまして、多くの先輩方がおられるのですが、お声掛け頂きまして入会することを決意させ
て頂きました。これもご縁でございますので、皆様方とより一層親睦を深めて行きたいと思いますし、また色々
皆様方から多くのことを学んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

出席表彰
ホームクラブ１００％出席会員
石野　捨雄　君、髙野　　治　君、
楠原　忠夫　君、橋本　和典　君、
高辻　良成　君、矢追家麻呂　君
出席率１２０％以上優秀会員
石野　捨雄　君、多田　　廣　君、
藤井　正勝　君、井上　正行　君、
楠原　忠夫　君、多田　　実　君、
増井　義久　君、小西　敏文　君、
谷川千代則　君、宮西　正伸　君、
潮田　悦男　君、髙野　  治　君、
橋本　和典　君、武藤　廣茂　君、
矢追家麻呂　君、植倉　一正　君、
大塩　栄作　君
複数年皆出席会員
潮田　悦男　君（１０年）
高辻　良成　君（１０年）
多田　　実　君（１０年）
橋本　和典　君（１０年）
植倉　一正　君（１５年）
藤井　正勝　君（２０年）　

ホームクラブ100％出席会員 出席率優秀会員

潮田悦男会員 高辻良成会員 多田実会員

橋本和典会員 植倉一正会員 藤井正勝会員
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委員会報告
親睦活動委員会・野﨑委員長
●９月１１日（日）今年度第一回目の家族親睦例会が滋賀長浜方面で予定しておりますが、もう少し出席率をあげた
いと思いますので、是非ご家族そろってご参加頂きますようお願いします。

●今年度第１回親睦ゴルフコンペが９月２８日（水）奈良国際ゴルフ倶楽部にて８時集合・８時半スタートで行われ
ます。今回は前年度矢追杯の取りきり戦を兼ねておりますので、権利の有る方はできるだけご参加の程よろしくお
願いします。

幹事報告
  次回例会は、アルコールが出ますので、その旨ご留意下さいますようお願いします。

ガバナーアドレス
ＲＩ第2650地区　ガバナー　今西　信裕　様

みなさんこんばんは。私は、2011-2012年度ＲＩ第2650地区ガバナー
を拝命致しましております、京都南ＲＣ所属の今西信裕でございます。
どうぞよろしくお願い申し上げます。
奈良大宮ＲＣは、創立３３年、メンバーは７１名ということでござ

いますが、1979年に奈良ＲＣのスポンサーで、平城京ＲＣのスポンサ
ークラブということでございます。大変素晴らしいクラブでございます。
本日会長の井上正行様、幹事の増井義久様と先ほど会長・幹事会で色々

とお話をさせて頂きました。会長のテーマは"地域に認められる奉仕"
ということで、「クラブの未来のためにリーダーを育成しよう」とい
うことで、大変当を得た素晴らしいテーマでございますし、先ほどか
ら見ておりましても会長のリーダーシップ並びに、会長と幹事のコン
ビは実に良いコンビだな、と先ほどの会長幹事会でも感じました。ま
た先ほどは、大変たくさんの会員の方々から心温まるニコニコを頂戴いたしまして本当に有難うございます。また参
りました時には大変暖かいご歓迎を頂きまして、重ねて御礼申し上げます。
本日ここには二名の新入会員がおられます。私は会員増強を一所懸命やっているものですから、本日二名の会員の

方がご入会されたということは本当にうれしい事だと思います。お二人とも４０代と若く、将来このクラブの中核と
なってお働き頂くことになると、大変心から歓迎するものであります。大変素晴らしいクラブにお入りになったこと
をご両人にお伝えしたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。
また、奈良大宮ＲＣからは５人もの方に地区で御厄介になっております。宮西正伸様には会員増強・拡大委員会委

員として、楠原忠夫様には財団補助金委員会委員として、潮田悦男様にはＷＣＳ委員会委員として、髙野治様にはＶ
ＴＴ委員会委員として、植倉一正様には米山奨学委員会委員として、７１名の中の５名に出て頂き、地区に大変ご協
力頂いてことに対し、心よりお礼申し上げたいと思います。
このように素晴らしいクラブでございますから、是非とも早々にガバナーもしくはガバナー補佐を出して頂きたい

と思っております。現在のところ、奈良地区は新しくガバナーになられる方が少なく、奈良ＲＣの岡村パストガバナ
ーがいつも奈良の代表として出ておられます。他の地区はもっと若いパストガバナーが出ておられますが、申し訳な
いのですが奈良では岡村さんをずっと引っ張り出されて大変でございますので、少なくとも早々に奈良地区からガバ
ナーのご輩出をお願いしたいと思いますので、宜しくお願い致します。
私は、1月14日より25日まで米国カリフォルニア州サンディエゴで行われた、国際協議会に出席して参りました。

そして、無事GETSを卒業させて頂きました。　毎日朝から晩までのフルスケジュールです。本会議では、レイ・クリ
ンギンスミスRI直前会長、カルヤン・バネルジーRI会長等、RI会長テーマの感動的な発表や、シニアリーダーや若い
世代のリーダーの方々の、ロータリーの心や、活動成功例の発表など、たくさんの講演がありました。それぞれのス
ピーカーの方々のお話に感動し、ロータリーの組織の大きさ、力のすごさ、力強さ、世界のために働いている、世界
の人のお役に立っている現実を肌で感じ、ロータリーの未来へのより強い信頼感、期待感を再認識することができま
した。ロータリーは想像以上にすごいなぁ、と感心した次第です。
RI2650地区は、諸先輩のご努力により、立派な伝統と実績に裏付けられ、地区組織も立派に機能しておりますし、

財団はパイロット地区としての実績も立派でありますし、他地区の私の同期のガバナーより大変羨ましがられる地区
であります。と同時に、それを引き継ぐガバナーとしての責務の重さを痛感致している次第でございます。
国際協議会では、インドのカルヤン・バネルジーRI会長より、次のRIテーマの発表がございました。
「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
「Reach Within to Embrace Humanity」
RI会長は、このテーマをロータリアン一人一人が実践していただきたい。深く自己を省みることによって、人類が

皆、同じ夢、同じ希望、同じ願望、同じ問題を分かち合っていることを理解していただきたい。私達は皆、同じよう
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に平和を願い、充実した日々を送りたいと望んでいます。人に何かを与えようとするなら、まず自分自身にそれを与
えることです。つまり、自分の心を見つめ、他人に奉仕したいという願望に火をともしましょう。それを家族に、地
域社会に、世界へと広めて下さい。自らを発見し、潜在的な力を引き出し、迷わず、ひるむことなく「出でて奉仕」
し、世界で博愛を広げて下さい、ということだと思います。
引き続き、バネルジー会長は、当年度はロータリーの奉仕において、3つの強調事項として、
①�強い家族を築くこと（ロータリー家族をも含めて）
②�私達が得意とすることを継続していくこと
③�変える必要のあることは変える　変化に対応すること
第1の「家族」は、全てのことは家族より始まります。奉仕の出発点は「家族」です。あらゆる家族の中心は、母

と子です。ここから始めてこそ、地域社会を変え、世界をより良くすることができるのです。また、「継続」するこ
とが重要です。RIの6つの重点事項にそって、今までの成功を土台に、今後も引き続き多くの人々に手を差し伸べて
いけるのです。ポリオ撲滅活動の継続、きれいで安全な水の提供、識字率の向上、明日のリーダーとなる青少年育成
を例に挙げておられます。同時に、改善できること、変えるべきことは、変える勇気を持ちましょう。マハトマ・ガ
ンジーも「世界の変化を望むなら、あなた自身がその変化にならなければならない」と述べています。私達は皆、ロ
ータリーを通じて世界を変えたいと望んでいます。ロータリアンになる理由はまさにここにあります。
幸せと、健康と、平和にあふれた世界、過去よりも明るい未来を作ることが出来ると信じ、ロータリーの奉仕を通

じて、この理想の実現に努力しているのです。自分自身がこの変化の担い手とならなければなりません。それには、
まず自分の中にこそ変化を起こすことの必要性を知らなければなりません。
「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」平和、調和、そして友情の精神の中で変化をもたらし、全ての

人々のために更に喜びある世界を築こうと、力強く述べられました。
　RI重点事項については、前年同様
ポリオプラス、青少年プログラム、それに6つの重点分野、すなわち
　①�平和と紛争予防、紛争解決
　②�疾病予防と治療
　③�水と衛生設備
　④�母子の健康
　⑤�基本的教育と識字率の向上
　⑥�経済と地域社会の発展
が挙げられています。
カルヤン・バネルジーRI会長のテーマを受け、私は地区のテーマを

「良き伝統を守り、新しいロータリーに挑戦しよう」
と決めさせていただきました。
RI2650地区には、諸先輩の素晴らしい歴史と伝統と実績がございます。当地区は日本でも、世界でも、燦然と輝い

ております。歴代のガバナーや地区ロータリアンお一人お一人のご努力の賜物です。本当にこれは大切にすべきもの
だと思っております。
ただ、RIの最近の方向性は、ロータリーが将来にわたりお役に立つ組織体であり続けるには、どの様に時代ととも

に変わっていくべきか、という観点より長期計画（戦略プラン）を作成し、より大きく、より豊かに、より大胆（Bigger 
Better Boulder）に活動できるように、色々な改革を推し進めております。
一方、職業奉仕を基本とするロータリーの原点が失われているのではないかと、我が地区のシニアリーダーの方々

が大変危惧されております。私は当然だと思っております。良き伝統を守り、今、RIが進めている方向性、変革をど
のような形で地区で受け入れ、将来に渡って発展し続けられるRI2650地区であるために、どのように意見や方向性を
まとめていくか、大変重要な事項であり、時期であると考えております。地区ロータリアン全員が一体となれる方向
性、将来像を考えて、この地区が従来と同じように輝き続けることができるよう、リーダーシップを発揮することが、
私のガバナーとしての責務と考えて、「良き伝統を守り、新しいロータリーに挑戦しよう」の地区テーマを決めまし
た。
ご理解とご協力を切にお願いいたします。
ロータリーの基本は、クラブであります。そのそれぞれのクラブが独自性を持って、会員の奉仕理念を高め、地域

ニーズに合った独創的な奉仕を行う必要があります。そのために地区運営方針として次の7つのことを決めています。
RIの長期戦略計画に基づいており、前年度（栗田年度）の基本事項の継続とそれをより深めることが主旨でございま
す。

－　地区運営方針　－
　①�クラブの長期計画（戦略プラン）の立案と、未来へつながるクラブの活性化を目指す。
　②�将来のリーダーを担う人を育てる。リーダーを育てるための研修を充実する。
　③�私達のロータリー財団、私達の米山記念奨学会を積極的に支援し、そのプログラムに参加し、実施する。
　④�会員増強、多様性のあるクラブ拡大に努力し、RI2650地区での会員減少に歯止めをかける。
　⑤�地区組織を合理化し、シンプルにして、無駄を排除し、資金の効率運用に努める。
　　 クラブ負担の軽減を目指す。
　⑥�長期計画の中核となる価値観（奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップ）、
　　 ロータリーのDNAを行動で強調する。
　⑦�ロータリーの未来のために、今、何をすべきか考える。
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①�クラブの長期計画（戦略プラン）の立案と、未来へつながるクラブの活性化を目指す。
RIには長期計画(2010～2013)があり、RI2650地区にもそれに準じた長期計画があります。各クラブでも、それぞれ

のクラブが特色を持ち、元気に活動を続けるためには、各クラブの過去・現在・未来を考えながら長期計画（戦略プ
ラン）を練って実行していただきたいと思っております。常に活力あるクラブであり続けるために、RIでは活動の中
核に長期計画があります。RIでは長期計画を中心においています。
・�それぞれのクラブで、クラブ長期計画の認識、関心を高めて下さい。
・�そ れぞれのクラブで、クラブ長期戦略計画を作り、それに基づいて継続性を持ってクラブ運営を行って欲しい、
と思っております。
・�目的は、未来につながるクラブの活性化にあります。
ロータリーの中心は各クラブにあります。クラブ会長はあなた（＝クラブ会長）の目指す「クラブ目標」をあげて

下さい。その目標実現のために具体的な行動計画を作って下さい。特色のある個性的な活動を期待いたしております。
私は、６月３０日の段階で、97クラブに対し、長期計画の提出をお願いしました。現在57クラブから資料が出てお

ります。中には色々な資料がございます。素晴らしく出来上がっている長期計画もございますし、紙きれ一枚で"も
う少しあればな"と思うものもあります。しかしながら、皆さん大変協力的に出して頂きました。公式訪問に行った
際、各クラブで色々お話を聞いておりますが、最初書類が回って来た時、「また面倒なことを地区が言うな」と考え
ていたけれど、実際色々とやってみるとクラブを変革していくヒントが非常にたくさんその中にあった、そういう意
味で良い参考になった、と皆さん非常に前向きに捉えて下さっているようです。私も大変有難く感謝をしているとこ
ろでございます。まず57クラブが短い間にそれだけのことにご協力下さったことに対し本当に感謝申し上げたいと思
います。奈良大宮ＲＣも長期計画を提出頂きまして、先ほど、「もう少し具体的に落とし込んで下さい」とお願い申
し上げました。これから色々とお考え頂いて、より充実した長期計画にして頂ければ大変幸せでございます。
②�将来のリーダーを担う人を育てる。リーダーを育てるための研修を充実する。
皆さんご存知のようにロータリーは人が財産でございます。RLIのようなリーダーシップを育てる研修や、クラブ

トレーナー（クラブ研修リーダー）による、クラブ内研修を通じて、ロータリーの財産である、人を育てる教育を充
実させます。
・若い会員、新しい会員等ロータリーの基本の勉強不足が目立ちます。RLIやクラブトレーナーの活躍により、
　レベルアップをはかります。
・研修や教育を通じて、将来を担うリーダーを発見し、育成しましょう。
・研修委員会、RLI委員会、クラブトレーナーらが一体となって、行動し支援を行います。
いま現在先ほど申し上げました「長期計画」は、この体制の下、コラボレートしてやっております。

③�私達のロータリー財団、私達の米山記念奨学会を積極的に支援し、そのプログラムにも参加し、実施する。
・財団パイロット地区としての責務を完璧にこなす体制を作り、維持します。
皆さんご存知のように私ども2650地区は、財団はパイロット地区でございます。パイロット地区というのは世界に
100ございまして、日本では6つで、その内の1つが2650地区でございます。前年度から3年間ということですので、
私の年度で2年目ということになります。その次の河本年度の末で世界中のクラブがこのパイロット地区と同じよ
うなシステムに変わる、ということになります。初年度（栗田年度）では大変上手くパイロット地区としての運営
をして頂きまして、宮崎パストガバナー・財団委員長の下で、実に素晴らしい実績を上げて頂きました。世界でも
皆さんが評価する実績でございます。私どもはそれを粛々と引継ぎ、継続してやっていきたいと思います。

・財団パイロット地区として、特に、グローバル補助金の100％使用、有効活用に心がけます。
財団には財団の補助金（新地区補助金・グローバル補助金の2つ）が� ございます。是非ともこれを有効にご利用頂
いて、奉仕をして頂くことによって財団のご使用・ご理解がより前進することを心より希望する次第でございます。

・活動の原資は皆様からの寄付です。会員一人一人からお金を集めることは大変ご苦労ですが、引続きご努力をお願
いします。私の年度も例年通り、年次寄付$160/1人を目標とさせて頂いております。奈良大宮ＲＣは前年度この
$160/1人の目標以上の実績を出して頂いておりますので、本年もどうぞ宜しくお願い致します。

・ポリオ2億ドルチャレンジの達成に協力します。これは現在約$800,000の募金が集まっておりまして、2650地区と
しては一応は達成しているという風に理解をしております。来年の6月30日（私の年度の終わり）にはそれが最終
となります。これは、栗田年度にDDF という所から$400,000を寄付して頂いた関係で、その数値が上がっておりま
す。そういう訳でご理解を賜りたいと思います。

・米山は素晴らしい日本のロータリーの固有の奨学金制度です。選考試験に参加して、学生の優秀さ、誠実な努力、
勉強したいと思う強い意欲に感動しました。ぜひ一人でも多くの学生に米山奨学金を差し上げたいと強く思いまし
た。本年も引続き¥24,000/1人を一つの目標にご協力の程、宜しくお願いします。本日米山奨学生にお越し頂いて
おります。このように素晴らしい米山奨学生もたくさんいらっしゃいます。ご協力、宜しくお願い申し上げます。
現在ロータリーとしては、年間800名の奨学生を採用しておりますが、この800名を維持するのに14億5千万円とい
うお金がかかります。現在毎年集まっているお金としては13億5~6千万円だと思いますので、毎年7~8千万円のマイ
ナスが出ております。この部分は現在はファンドが出しておりますが、いつまでもそれを続けるわけにはいかない
ですし、2650地区で申しますのは、それをカバーして頂く為に、お願いしておりますことですので、より深いご理
解を賜りたいと思っております。

④�会員増強、多様性のあるクラブ拡大に努力し、RI2650地区での会員減少に歯止めをかける。
これは、頭の痛い問題なのですが、今年6月30日の2650地区の会員数は、4,609名というのが私の得てる数字でござ

います。これは前年度から言いますと、残念ながら99名のマイナスになります。皆さんご存知かとは思いますが、6
月30日（栗田年度最終）で、「e-クラブ」が設立されております。これがメンバー38名でスタートしております。こ
の38名を加えて尚且つマイナス99名だったというのがいまの現状でございます。私は栗田年度でなんとか少し歯止め
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がかかったかと思いましたが、残念ながらそういう数字になっております。6月の一ヶ月間で、約100名の方々が減
少しております。大変残念なことではございますが、それがそのまま次年度に繰り越されたという格好でございます。
なんとか歯止めをかけたいと思い、私も最大の努力をさせて頂きますが、皆さま方におかれましても十分にご協力ご
支援をお願いしたいと思います。
入会者はそこそこいらっしゃいますが、残念ながら退会者が意外と多いというのが実情でございます。そのことも

含めて、宜しくお願い致します。
・クラブ内でも多様性につとめ、若年層や女性会員の加入を目指し、努力いたします。
奈良大宮ＲＣでも女性会員ということについて十分お考え頂きたいと思います。

・目標は各クラブ純増1名（会員50名当たり）の確保をお願いします。奈良大宮ＲＣの場合は、約2名の純増をお願い
したいというのが私の希望でございます。

⑤�地区組織を合理化し、シンプルにして、無駄と見られる部分を排除し、資金の効率運用に努めるとともに、
　 クラブ負担の軽減を目指す。
・地区ガバナー事務所の恒久化をし、私の年度で3年目となります。ベテラン事務員を活用、情報集めて、地区資料
を集めて地区データーベースの充実をはかるということは一所懸命やっているのですが、経費減を目指し、クラブ
負担減を目指していることではまだその段階に至っておりません。ですがその方向で一所懸命努力させて頂いてい
るというのが現状でございますので、御理解を賜りたいと思います。

⑥� 長期計画の中核となる価値観（奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップ）、ロータリーのDNAを行動の中に
　　取り入れる。
ロータリーの意図と方向性を示すロータリーが組織において何を優先させ、どの様な行動を取るか、組織文化の指

導原理を表す中核となる価値観（奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップ）をロータリアン一人一人が十分に
理解し、認識してこれに基づいて行動をする。ロータリーの中核となる価値観であることを再認識する。
「長期計画」の中の中核となる価値観「親睦」「奉仕」「多様性」「高潔性」「リーダーシップ」、この5つは、

私はロータリーのDNAと呼ぶべきものあると思っております。これらはロータリーの組織を他の団体と識別する特性
です。
またこれはロータリアンとは何者であるか、また世界の中のロータリアン達が共通に持っているものは何かを示す

本質の1つだと思っております。
私達はこの中核となる価値観を十分認識して、前進することで、ロータリーのDNAが世界中に知らされ、ロータリ

ーの心、ロータリーの哲学が伝えられると思っております。現実のリーダーとして、ロータリーのI serveとWe 
serveの問題や、心を中心とするロータリーの哲学と成果・効率性を重視する考え方の共存・調和に対する一つの考
え方である、と私はそのように考えております。この中核となる考え方を大切にして頂きたいと思っております。
⑦�ロータリーの未来のために、今、何をすべきか考える。
ロータリーの心を見つめ、ロータリーの未来が素晴らしく、世界の人々の平和と安全に役立っている、元気な組織

体であるために、今、何を成すべきかを十分に考える時です。変化が大きいロータリーに柔軟に、多様性を認めて活
動できるように変えるべきものは変えていく覚悟を持つ必要があります。しかしながら何を取り入れ何を省くか、と
いうのはクラブの判断・実践でございますのでその辺の所はお間違えのないようにお願い致します。
・10年後のロータリー、10年後のRI2650地区、10年後の奈良大宮ロータリークラブ。それぞれどうなっているか、皆
さん一度ご想像願いたい。多分随分違ったイメージが皆さんの頭の中に浮かんでくると思います。例えば今現在中
国では北京で外国人専用のクラブがあるだけですが、中国で大発展しているかもしれません。

・ロータリーは組織体として成長、発展し、皆様から期待される存在であり続けて欲しいな、と希望を込めて、期待
値をこめて考えておりますが、これも100％ということはわかりません。

・世界が今ほどロータリーを必要としている時はありません。だから前向きに前進させ、より広めなければならない
と確信しております。

以上の様な考えで地区の運営をしていきたいと思っております。奈良大宮ロータリークラブの皆様には、私の考え
をご理解いただき、クラブの発展のためにご努力いただきますようお願いいたします。RIテーマ「こころの中を見つ
めよう　博愛を広げるために」、地区テーマ「良き伝統を守り、新しいロータリーに挑戦しよう」のテーマの下、井
上会長のテーマ「クラブの未来のためにリーダーを育成しよう」、このテーマの下、奉仕活動に一丸となって取り組
んで頂きたいと思います。ロータリーの中核となる価値観の一つ一つを頭に入れ、奈良大宮ロータリークラブの皆さ
んが一つになって、クラブのため、地域のため、世界のために一人一人が汗をかく奉仕を通じて、友情の絆で結束し、
奉仕の理想に邁進しましょう。
私一人では何も出来ません。限度があります。奈良大宮ロータリークラブの皆さんのご支援、助けがあって初めて

出来ることです。宜しくお願い致します。
チームワーク、コミュニケーション、共通の目標認識があって、はじめて機能します。思う存分活動して、奈良大

宮ロータリークラブの皆さんと一緒に本年度を大いに楽しみたいと思っております。またEnjoyしたいと思います。
どうかご協力、ご支援の程、宜しくお願いいたします。
奈良大宮ロータリークラブの皆様の、本年度のますますのご活躍と、素晴らしい年度であることを心から祈念いた

しまして、私のガバナーアドレスとさせて頂きます。
どうもご静聴ありがとうございました。
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例会変更

第161回 奈良大宮RC山歩き同好会
高円山〈大文字　火床〉～芳山～鶯の滝～若草山登山報告
平成23年8月7日（日）晴
参加者　麹谷　小池　飯田　森下　木村　楠原　福村　東田　総勢　８名

※詳細はホームページの同好会をご覧ください。

■�平城京ロータリークラブ　■
・�９月　８日（木）・・・定款第６条第１節（ｃ）により休会。
　 ※ビジター受付はありません。
・�９月２９日（木）・・・ガバナー公式訪問につき時間変更。
   　午後６時点鐘に変更致します。
　 ※通常の例会受付となります。

会長幹事会

クラブ協議会
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ニコニコ箱　本日計 147,000円　累計　560,000円

次週の例会

９月６日（火）
「新入会員卓話」
　門脇　伸幸　会員
　森山　斗福　会員
　中嶌　　大　会員

本日のお客様

  今西　信裕　様（地区ガバナー）
  熊本　國勝　様（ガバナー補佐）
  田中　俊雄　様（地区副幹事）
  張　　敏　さん（米山奨学生）

国際ロータリー第2650地区　2011-2012年度　
ガバナー　今西信裕　様
国際ロータリー第2650地区　2011-2012年度　
ガバナー補佐　熊本國勝　様
国際ロータリー第2650地区　2011-2012年度　
国際奉仕担当副幹事　田中俊雄　様
井上正行　君　今西信裕ガバナー　熊本國勝ガバナー補

佐　田中俊雄副幹事　本日はようこそお
いで下さいました。当大宮ロータリーク
ラブは今西信裕ガバナー公式訪問日です
ご指導の程宜しく御願いします。

増井義久　君　今西ガバナーようこそ奈良大宮ロータリ
ークラブへ　本日は、宜敷お願い申し上
げます。

宮西正伸　君　今西ガバナー、本日は有り難うございま
す。

北河原公敬君　今西信裕ガバナーのご訪問を心より歓迎
申上げます。８月２９日～東日本震災の
被災地へ再度行きます為、３０日の例会
欠席します。

中條章夫　君　今西信裕ガバナーようこそお越しいただ
きました。ガバナーアドレス楽しみにい
たしております。

中井一男　君　今西ガバナー。ご訪問感謝しております。
植倉一正　君　今西ガバナー　ようこそおこし下さいま

した。
多田　実　君　今西ガバナー、本日は御指導の程よろし

くお願い致します。
潮田悦男　君　ようこそ、今西信裕ガバナー。本日はよ

ろしくお願い申し上げます。
矢追家麻呂君　今西ガバナーご苦労様です。本日よろし

くお願いします。
高木伸夫　君　今西ガバナーのお来訪を記念して。
山本尚永　君　ようこそ今西ガバナーいらっしゃいまし

た。ご指導よろしくお願いします。
武藤廣茂　君　今西ガバナー、本日はよろしくお願い致

します。
楠原忠夫　君　今西ガバナー　本日はお世話になります。
藤川保雄　君　ようこそガバナーおこし下さいました。
小池恭弘　君　今西信裕ガバナーようこそ
佐川　肇　君　今西ガバナーようこそ
土谷宗一　君　今西ガバナーを歓迎
森　一紀　君　ようこそガバナー
中村信清　君　ガバナー歓迎！！
小西敏文　君　今西ガバナーをお迎えして。本日入会さ

れた弓場さん辻本さんこれからもよろし

く。
大塩栄作　君　今西ガバナーようこそ。辻本さん弓場さ

ん入会おめでとうございます。ニコニコ
に協力

清岡正教　君　弓場さん、辻本さん、入会おめでとうご
ざいます。長いつきあいになりますが、
よろしくお願いいたします。

髙野　治　君　弓場さん、辻本さん、入会おめでとうご
ざいます。末永く宜しくお願いいたしま
す。

西口栄一　君　御入会おめでとうございます。どうぞお
楽しみください。ニコニコ協力。

野﨑隆男　君　先日は、小西さん、武藤さん、勝たせて
頂いてありがとうございました。ニコニ
コに協力！

金星　昇　君　残暑御見舞申上げます
石野捨雄　君　ニコニコに協力させて頂きます
橋本和典　君　ニコニコ協力
野上利樹　君　ニコニコに協力！
今﨑和民　君　ニコニコに協力。
渡辺英孝　君　ニコニコ協力
藤井正勝　君　ニコニコ協力
山本直明　君　ニコニコ協力
冨川　悟　君　ニコニコ協力
有井邦夫　君　ニコニコ協力
松岡嘉平治君　ニコニコ協力
谷川千代則君　増井さん　花まるマーケット見ました。

ニコニコ！
植村将史　君　本日より新しいニコニコＢＯＸを新調致

しました。これからもニコニコにご協力
の程宜しくお願い致します。武中さん大
変お世話になりありがとうございました。
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